



22.08.2014 – 12:00 Uhr

ikr: LIECHTENSTEIN 1'000 - Rennen um Kilometer und Spenden für Strassenkinder in der Mongolei

Vaduz (ots/ikr) -

Rainer Kiworra startete am 22. August seine Benefiz-Fahrt für Strassenkinder in der Mongolei. Regierungsrätin Aurelia Frick schickte den Extrem-Ausdauersportler ins Rennen um Kilometer und Spenden für einen guten Zweck.

Rainer Kiworra startete am 22. August 2014 eine grosse Benefiz-Fahrt rund um Liechtenstein. Um 12.00 Uhr stieg er vor dem Regierungsgebäude in Vaduz auf sein Velo, um innerhalb von etwa 40 Stunden insgesamt 1000 Kilometer zurückzulegen. Während seiner Fahrt durchquert er fast alle Gemeinden Liechtensteins. Ins Rennen geschickt wurde er von Regierungsrätin Aurelia Frick: "Es ist beeindruckend, mit welchem Einsatz und welcher Akribie sich Rainer Kiworra auf dieses Abenteuer vorbereitet hat. Der Zweck der Fahrt verdient höchste Anerkennung."

Durch die grosszügige Unterstützung der Gemeinden Liechtensteins und verschiedenen Spendern soll möglichst viel Geld für die Strassenkinder in der Mongolei gesammelt werden. Zudem unterstützen verschiedene Sekundarschulklassen das Projekt mit diversen Aktionen unter dem Motto: "Kinder helfen Kindern". Auf der Website von Kiworras Projekt "Ride for help" kann ebenfalls gespendet werden: www.rideforhelp.li.

Rad fahren für einen guten Zweck

Das gesammelte Geld von "Liechtenstein 1000" wird Rainer Kiworra zugunsten von Strassenkindern in der Mongolei spenden. Rainer Kiworra nutzt seit Jahren den Radsport, um Gelder für seinen sozialen Verein "Ride for help" zu sammeln. Der Verein wurde 2009 mit Sitz in Mauren gegründet und kooperiert mit World Vision Schweiz. Im Jahr 2011 nahm Kiworra am "Race across America", dem schwierigsten Radrennen der Welt, teil und belegte einen stolzen zehnten Platz. CHF 50'000 konnten im Rahmen dieses Rennens an Spendengeldern gesammelt und in der Mongolei eingesetzt werden.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Kultur
Beat Wachter, Schulamt
T +423 236 67 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100760322> abgerufen werden.